

ABSTRAK

Muhammad Tamjidillah, 2021, *Manajemen Dakwah pada Pondok Tahfizh Mahasiswa Al-Amanah di Kecamatan Banjarmasin Timur Kota Banjarmasin*. Skripsi Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing (I) Dr. H. Akhmad Sagir, M.Ag dan (II) Hj. Mariyatul NR, S.Ag.,M.Si.

Kata Kunci: Manajemen, Pondok Tahfizh

Penelitian ini dilandasi banyaknya mahasiswa yang setelah lulus kuliah bingung untuk mencari pekerjaan, karena belum memiliki keterampilan yang cukup dalam menghadapi dunia kerja. Keterampilan itu contohnya seperti hafizh Alquran. Salah satu rumah tahfizh yang melayani masyarakat dan alumninya sudah berkontribusi bagi masyarakat adalah Pondok Tahfizh Mahasiswa Al-Amanah. Keberhasilan ini terkait dengan manajemennya, oleh karena itulah penelitian ini dilakukan.

Fokus masalah pada penelitian ini adalah bagaimana manajemen dakwah yang meliputi perencanaan, pengorganisasian, penggerakan dan pengawasan pada Pondok Tahfizh Mahasiswa Al-Amanah di Kecamatan Banjarmasin Timur Kota Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah model analisa Miles dan Huberman.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kegiatan Manajemen Dakwah Pondok Tahfizh Mahasiswa Al-Amanah sudah sesuai dengan tahapan teori manajemen. Perencanaan program dakwah Pondok sudah terlaksana dengan baik yaitu perencanaan program Alquran, program *da'i* dan acara hari-hari besar Islam. Pengorganisasian juga dilaksanakan dengan baik seperti pembentukan kepengurusan pondok dan kepengurusan asrama. Penggerakan yang dilakukan pondok antara lain pemberian motivasi/arahan dari pimpinan kepada ustadz-ustadz, pemberian motivasi dari pimpinan kepada santri-santri, dan pemberian motivasi dari ustadz-ustadz kepada santri-santri serta pelaksanaannya juga tersusun rapi meliputi program Alquran, program *da'i* dan acara hari-hari besar Islam. Terakhir Evaluasi yang dilakukan pondok yaitu evaluasi harian, evaluasi bulanan dan evaluasi hari-hari besar Islam.